
Autorisation de diffusion de mon image
Bien comprendre : regarder pages 3 et 4

MOI
Je m’appelle ……………………………………………………………………

J’habite ………………………………………………………………………….

Ma date de naissance est ……………………………………………………..

Mon numéro de téléphone est ……………………………………………….

Mon adresse email est . ……………………………. @ …………………….

Si j’ai une mesure de protection (une curatelle, une tutelle, une

habilitation familiale) :

c’est moi qui dit si je suis d’accord ou si je ne suis pas d’accord pas que

l’Esperluette utilise mon image.

Si je ne sais pas répondre :

c’est mon tuteur qui dit s’il est d’accord ou s’il n’est pas d'accord que

l’Esperluette utilise mon image.

Si j’ai moins de 18 ans :

mes parents peuvent décider pour moi.
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REPRÉSENTANT LÉGAL (tuteur ou parents)
Je m’appelle ……………………………………………………………………

J’habite ………………………………………………………………………….

Mon numéro de téléphone est ……………………………………………….

Mon adresse email est . ……………………………. @ …………………….

J’agis en tant que (lien avec la personne) ………………………………….

Je suis d’accord pour que L’Esperluette et ses partenaires directs

me prennent en photo ou en vidéo

et utilisent mon image sans limitation de durée : OUI▢ 

NON▢

Date …………………………………….

Je signe Mon représentant légal signe
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Bien comprendre l’autorisation
de diffusion de mon image

Mon image c’est

- Une photo de moi

- Une vidéo de moi

Mon image peut être utilisée par L’Esperluette
et ses partenaires directs pour

- le site internet

- les réseaux sociaux

- affiche

- plaquettes

- Youtube

- compte rendu d’activité

- diaporama

…
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Mon image est à moi.

Il est interdit d’utiliser mon image si je dis non.

Je peux changer d’avis.

Je ne recevrai pas d’argent pour l’utilisation de mon

image.

L’Esperluette et ses partenaires utilisent mon image

en faisant attention au respect de ma vie privée.

Je dis OUI ou NON sur le papier. V X

Je signe
Et / ou

Mes parents (si j’ai moins de 18 ans)

Et / ou mes responsables légaux signent
(si j’ai une mesure de protection)
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